· Les noms masculins en [e] s’écrivent généralement –é ou –er :

Le pré, le thé, le rocher, le danger, …

Exceptions : le lycée, le musée, le trophée, le scarabée  

· Les noms féminins en [e] s’écrivent –ée :

L’armée, la bouée, la marée, la durée, …

Exception : la clé ou clef
· Les noms féminins en –[te] ou –[tje] s’écrivent –té / -tié :

La beauté, la société, la liberté, l’amitié, la pitié, la moitié, …

Exceptions : - la dictée, la jetée, la montée, la pâtée, la portée

- les noms exprimant un contenu : la brassée, l’assiettée, …

……………………………………………………………………………………………………………
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